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Ata n°039/2022. Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e 

vinte e dois, às nove horas e dez minutos, participaram de uma reunião ordinária, 

via Plataforma Meet, os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência de Irati: Kaite Zila Wrobel Luz, Teresa Cristina Magnabosco de 

Oliveira, Denis Cezar Musial, Elenita Chuproski.  Registra-se a participação da 

vereadora: Terezinha Miranda Veres. Ouvintes: Adriane Meyer Vassão, Tatiane 

Cerbaro, Ana Flavia Kaminski, Valéria Ruppel Jatzek, Luana Stempniaki Skiba, Ligia 

Petchak Zanlorenzi. Justificaram sua ausência pelo grupo do WhatsApp do CMDPD, 

Renata, Thais, Ornelis, Josneide. A presidente Kaite fez a abertura, 

cumprimentando a todos; na sequência apresentou a seguinte pauta: 1. Abertura; 

2. Aprovação da pauta; 3. Aprovação da ata nº 038/2022; 4. Convite: XI Conferência 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente; 5. Início do planejamento do 

Plano de ação 2023; 6. Agendamentos e visitas pendentes; 7. Assuntos gerais; 

sendo aprovada sem inclusão de novos assuntos. A Ata Nº038/2022 foi aprovada 

por unanimidade. Kaite apresenta Lígia que é mãe e participou da reunião de hoje, 

ela que contou um pouco sobre a sua história e da filha, na oportunidade apresentou 

uma dúvida sobre a questão judicial que enfrenta, sua filha precisa de um andador, 

já estando em processo, relatou que o judiciário mandou para o NAT que recusou 

o pedido, mesmo tendo todos os outros atestados solicitando o andador, negando 

assim a primeira liminar. Kaite enquanto conselho sugere pensar em uma forma de 

agilizar esse processo, não somente por Lígia, mas há outras famílias que 

necessitam. A Professora Adriane sugere recorrer a 4º regional e diz que em casos 

como esse não entra em fila de espera. Kaite explica que o processo pela 4º regional 

é moroso. Kaite complementa, contando que farão uma visita ao conselho Estadual 

de Curitiba com o professor Marcelo, para pedir orientações sobre o processo de 

ocupação do antigo prédio da APAE, e na mesma reunião pode-se pedir ajuda a 

eles sobre esse caso apresentado, que é necessário para outras crianças. Ana 

Flavia Kaminski, dividiu sua preocupação contando que também está com um 

processo na justiça para pedir medicamento que o Arthur, seu filho está usando 

para controle da epilepsia. Está com o processo há 3 meses. A seguir, Kaite convida 

os presentes para participar da Conferência da Criança e do Adolescente. Além 

disso, pede aos conselheiros que organizem uma lista de questões que ficaram 

lacunas em 2022 para pensar em ações sobre elas em 2023. Kaite colocou algumas 

ideias dela: avaliação de fechamento de atuação de 2022; devolutiva dos 

questionários da professora Luciana. Ainda, faz a sugestão da última reunião ser 

presencial na casa dos Conselhos. Não obstante, sobre as visitas que faltam ser 

realizadas, Kaite irá presencialmente aos órgãos. Além disso, sobre as vagas PCD 

no concurso público municipal, no dia 29/11/2022 às 14h haverá uma reunião com 
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a Jandira para discutir como foi o processo para se chegar as vagas que foram 

oferecidas no concurso, e também, para Jandira responder às questões colocadas 

por Rondinelli. Simone compartilhou sua preocupação se terá professores 

capacitados para fazer o exercício da profissão em 2023. Kaite frisa que este será 

um questionamento feito na reunião com a organização do concurso. Kaite e 

Simone dialogam sobre questões de salário e valorização da profissão que reflete 

na qualidade de ensino. Além disso, os participantes debatem sobre a troca 

frequente de professores auxiliares, onde nota-se dificuldade de adaptação com as 

crianças pelo apego que já se cria e a troca acaba sendo repentina, influenciando 

assim no desempenho escolar. Kaite agradeceu a presença de todos e enfatizou a 

importância dessas discussões para o trabalho. Encerrou a reunião às nove horas 

e cinquenta e três minutos. Sem mais nada a tratar, eu Luana Stempniaki Skiba 

lavrei esta ata que vai por mim assinada, juntamente com a presidente. 


